

# Taller de Finanzas Básicas para Escolares

## Alumnado de 3º ESO

El día 22 de febrero el alumnado de 3º de ESO que cursa la materia de **Iniciación a la actividad emprendedora y empresarial** ha visitado la sede central de Ibercaja, participando en el taller de finanzas básicas para escolares, impartido por la Fundación Piquer.

En una de sus salas destinadas a la realización de eventos los alumnos, junto con los monitores que guiaron la actividad, Jorge y Lucía, fueron repasando conceptos básicos en el día a día de cualquier persona que tenga una mínima actividad económica: **ingresos, pagos, inversiones, préstamos, euríbor**,... Todos estos términos fueron abordados desde un punto de vista didáctico y sencillo, jugando y participando en las actividades que se les iba proponiendo. **Los alumnos mostraron mucho interés**, siendo ellos en muchas ocasiones los que preguntaban sobre otros conceptos que han escuchado en la televisión o en conversaciones familiares: **cuentas corrientes, tarjetas de crédito, e incluso el tan últimamente nombrado bitcoin**.



Para finalizar todos los alumnos fueron agrupados en 4 equipos, que compitieron en una **olimpiada virtual económica**. Mediante un *Kahoot* interactivo cada uno de los grupos tuvo que responder a 20 preguntas sobre todo lo aprendido durante la hora y media previa. Rivalidad, tensión, pero especialmente risas y buen ambiente, hasta que finalmente uno de los grupos resulto vencedor, de forma ajustada eso sí. El premio fue para todos, **los alumnos terminaron contentos y con ganas de más**. El curso que viene repetiremos.

